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РЕФЕРАТ 

 

Работа содержит: 63 страниц, 2 рисунка, 17 таблиц, 32 источника, 2 

приложения. 
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Цель работы заключается в разработке предложений по повышению 

эффективности экономической деятельности филиала «Автомобильный парк 

№ 9 г. Каменец» ОАО «Брестоблавтотранс». 

Объектом исследования является – экономическая деятельность 

филиала «Автомобильный парк № 9 г. Каменец» ОАО «Брестоблавтотранс». 

Методы исследования: общие методы научного познания, такие как 

методы теоретического исследования (восхождение от абстрактного к 

конкретному) и методы, используемые как на эмпирическом, так и на 

теоретическом уровне исследования (абстрагирование, анализ и синтез, 

дедукция и др.). 

В процессе работы были получены следующие результаты: внедрение 

мероприятий должно повысить эффективность экономической деятельности 

филиала «Автомобильный парк № 9 г. Каменец» ОАО «Брестоблавтотранс». 

Новизна полученных результатов заключается в следующем: изучены 

теоретические и методические основы анализа экономической деятельности 

фирмы; проведен анализ экономической деятельности филиала 

«Автомобильный парк № 9 г. Каменец» ОАО «Брестоблавтотранс»; 

разработаны мероприятия по повышению эффективности экономической 

деятельности филиала «Автомобильный парк № 9 г. Каменец» ОАО 

«Брестоблавтотранс». 

Степень внедрения и рекомендации по внедрению полученных 

результатов: разработанные в данной работе мероприятия по повышению 

эффективности экономической деятельности фирмы и рекомендации приняты 

к внедрению. 

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и 

приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и 

объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные 

из литературных и других источников теоретические, методологические 

положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

  



ANNOTATION 

 

The work contains: 63 pages, 2 figures, 17 tables, 32 sources, 2 applications. 

Keywords: economic activity, principles of analysis, financial stability, 

liquidity, profit, efficiency 

 

The purpose of the work is to develop proposals to increase the efficiency of 

economic activities of the branch "Automobile Park No. 9 in Kamenets" JSC 

"Brestoblavtotrans". 

The object of the study is the economic activity of the branch "Automobile 

Park No. 9 in Kamenets" JSC "Brestoblavtotrans". 

Research methods: general methods of scientific knowledge, such as 

theoretical research methods (ascent from abstract to concrete) and methods used 

both on the empirical and theoretical level of research (abstraction, analysis and 

synthesis, deduction, etc.). 

In the process of work, the following results were obtained: implementation 

of measures should improve the economic performance of the branch "Automobile 

Park No. 9 in Kamenets" JSC "Brestoblavtotrans". 

The novelty of the results is as follows: the theoretical and methodological 

foundations of the analysis of the economic activity of the firm have been studied; 

an analysis of the economic activities of the branch "Automobile Park No. 9 in 

Kamenets" JSC "Brestoblavtotrans"; Measures were developed to increase the 

efficiency of economic activities of the branch "Automobile Park No. 9 in 

Kamenets" JSC "Brestoblavtotrans". 

Degree of implementation and recommendations for the implementation of 

the results: the measures developed in this work to improve the efficiency of the 

company's economic activities and recommendations are adopted for 

implementation. 

The author of the paper confirms that the work was done independently and 

the calculation and analytical material presented in it correctly and objectively 

reflects the state of the process under investigation, and all theoretical, 

methodological positions and concepts borrowed from literary and other sources are 

accompanied by references to their authors. 


